

紙風船



English Day !!

火曜日の午後、5年生と6年生に英語を教えに来てくださるM.先生。6月19日(火)は、一日中桧木内小で、全学級に英語を教えてくださいました。今年から3・4年生も外国語活動の時間があります。1・2年生はまだですが、「英語ってどんな感じかな?」と興味をもってほしいと思って教えていただきました。

楽しみにして張りきって授業を受けた子、「分かるかな?通じるかな?」と不安に思っていた子、様々でしたが、マーク先生は歌を歌ったり絵本を読んでもらったり。楽しく過ごすことができました。マーク先生は1~3年生の授業で、45分間全く日本語を使いませんでしたが、みんな理解することができたようです。

3・4年生は、今年15時間の外国語活動の時間があります。言葉は使って覚えるのが一番。これからはM.先生にどんどん話しかけて、英語に親しんでくれることを期待しています。



しゅ、しゅ、しーっ



いちごアイスをつくらせよ



いろいろな虫が楽器を弾くよ

箸の持ち方練習会

18~20日の3日間、保健給食委員会が『箸の持ち方練習会』を開いてくれました。脱脂綿、スポンジ、ビーズ、豆などを皿に入れ、箸でつまむ練習です。保健給食委員が、正しい箸の持ち方のお手本を見せたり、ポイントを教えたりしながら、優しく教えてくれました。初めは「難しい」「無理～」と言っていた子も、だんだん上手になりました。せっかく覚えた正しい持ち方を忘れないように、お家でも時々チェックしてみてください。

先日、新聞に「こんな人と一緒に食事をしたくない」という記事が載っていました。「いただきますやごちそうさまを言わない人」「箸の持ち方が変なひと」「食べ物を口に入れたまま話をする人」「肘をついて食べる人」「脚を組んで食べる人」「食べた後の茶碗や皿にご飯粒などが付いている人」などが挙げられていました。私も時々脚を組んでしまうのでドキリ。正しい箸の持ち方と一緒に、食事のマナーも身に付けていきたいと思いました。



体カテスト



21日に行う予定だった『体カテスト』は、雨のため、22日に行いました。縦割り班を活用して、様々な種目を回ってテストを受けました。上学年が下学年の面倒を見たり、記録を手伝ってくれました。

夢の教室



20日(水)は、5年生の『夢の教室』がありました。白岩小学校に出かけ、白岩小の5年生と一緒に学習しました。今年の『夢先生』は、サッカー選手の柴村直弥さん。一緒にゲーム

をしたり、体験談を聞いたりして、夢をもつことや、夢に向かって努力することの大切さを学びました。

柴村先生が、「だれか自分の夢について発表してくれる人はいませんか?」と聞いた時、桧小の5年生は次々に手を挙げて、はきはきと発表してくれたそうです。学校の外でも、初対面の人の前でも、きちんとした態度で話せることは立派なことです。さすがは『夢に向かってキラッと!』を目指す子どもたち、と思いうれしくなりました。

★5年生の《キラッとシート》より・・・「めあて」と「振り返り」

- みんなと協力し合い、自分の言葉で伝え、目標に向かって希望をもつ。
⇒自分の夢に向かってあきらめないことを学びました。白岩小学校の人たちと協力して、作戦をつくったり、ゲームしたりできました。自分の意見も発表することができました。
- 夢先生の話をよく聞いて、みんなと仲よくゲームをしたい。進んで発表したりしたい。
⇒自分の将来の夢を進んで発表することができました。みんなと協力してゲームをすることができました。あきらめないで練習すると夢がかなうことが分かりました。
- 運動をいっしょけんめいがんばる。
⇒白岩小学校の5年生といっしょに運動をしました。クリアできないことも、みんなで協力したらクリアできたのでよかったです。
- 自分から進んで行動し、友達と協力する。夢先生の話をよく聞く。
⇒会ったことがない友達と協力してゲームをクリアすることができました。夢先生の話をよく聞いてよかったです。

アルミ缶の提供ありがとうございました。今年は1週間ずつに分けての回収方法ですが、たくさん集まりました。また、きれいに洗って出してくださったことに感謝いたします。次回は8月16～22日に行う予定です。よろしくお願いいたします。

6月25日(月)は、西明寺小と合同の『芸術鑑賞』があります。(10:40～11:45 西明寺小体育館) 大道芸人TROPPOさんのパフォーマンスです。保護者の方も鑑賞できます。